

Хургада

70 000 €

Хургада

Квартира

Количество комнат

1

Жилая площадь

50 м²

Площадь кухни

6 м²

Общая площадь

56 м²

Этаж

3/3

Детали объекта

Тип сделки

Продам

Раздел

[Квартиры](#)

Описание

Sea view apartment for sale in Juliana Beach Resort EUR70,000 3rd floor with side sea view and pool view BUA: 56 m2 Layout: living room with open plan kitchen and balcony, bedroom, bathroom. Juliana Beach Resort Hurgada is a new off plan development located directly on the beach and offering various types of studios and

для заметок



1-2 bedroom apartments. It is located in El Ahya area opposite Mubarak 7 between 2 villas' communities. Beachfront land size is 8,400 sqm with 40% building area and 60% landscapes.

B+G+4 floors. Total Numbers of units: 400 Key features: - Beach front development with one of the best beaches in El Ahya area - Sea and/or pool view apartments - Swimming pool and kids' swimming pool - Caf? - Pool restaurant - Various shops - Management and rental services

Квартира с видом на море в ЖК «Джулиана». Квартира расположена на 4-м этаже с видом на бассейн и боковым видом на море. Общая площадь: 56 м2 Планировка: гостиная с кухней открытого типа и балконом, спальня, ванная. Стоимость: EUR70,000 «Джулиана» - новый жилой комплекс апартаментов с собственным пляжем в районе Эль Ахея, на севере Хургады. Комплекс расположен напротив района вилл Мубарак 7, окружённый 2-мя небольшими комплексами вилл. Проект расположен на территории в 8,400 м2 с собственным песчаным пляжем. 60% участка отводится на ландшафт, бассейн и пляж. Удаленность от аэропорта Хургады - 12 км. 6 этажей. Общее количество апартаментов: 400 Инфраструктура и особенности проекта: - Собственный пляж (один из лучших пляжей в этом районе) - Квартиры с видом на море и на бассейн - Бассейн и детский бассейн











